

L'Indépendant, 17/01/23

Les Angles : Festival de l'aventure : un final en trois temps

Il y a d'abord la matinée où le Club de l'aventure invite, depuis le 14^e festival, toutes les écoles primaires de Cerdagne, Capcir, haut Conflent, pour une séance "Festival". Projection, débat, questions à l'invité, tout se déroule comme une soirée normale. Souvent associé avec un travail pédagogique des enseignantes et enseignants, ce moment est toujours source d'émerveillement et qui sait ? Peut-être graine de futures vocations. Ce **jeudi 19 janvier**, ils découvriront *Maewan base adventure*, en compagnie d'Erwan Le Lann et Marion Courtois, l'odyssée de Maewan, qui navigue depuis cinq ans dans les endroits les plus reculés de la planète pour mettre en œuvre des actions éducatives, environnementales et scientifiques. À 17 h *Less is more*, en présence de Mathias Joubert, réalisateur. Ce documentaire au look très cinématographique retrace le style de vie d'une famille de "surfeurs-aventuriers". Basés sur l'île de Ré, Jules, Valentin, Charlotte et Benjamin ne collectionnent ni les belles voitures ni les objets hi-Tech à la mode, ils préfèrent les surfs trips loin de la foule à surfer de nouvelles vagues. Java, les Philippines, les Mentawai, le Sri Lanka... Charlotte et Ben, tous deux enseignants ont aménagé leur emploi du temps de sorte à vivre la moitié de l'année sur leur île. Les six autres mois sont consacrés à sillonner les côtes avec leurs fils aux quatre coins du monde, découvrir de nouvelles cultures et surfer les plus belles houles qu'ils sauront trouver. Dans ce film, cette famille d'aventuriers nous emmène parmi les 10 000 îles que compte l'immense archipel indonésien où nous découvrirons un style de vie atypique rythmé par le surf et basé sur la découverte et l'échange culturel. À 21 h, nous accompagnerons le voilier en aluminium Maewan, skipperé par son capitaine et guide de haute montagne Erwan, dans deux de ses expéditions. La première, *Makatea vertical adventure* nous conduira à Makatea, une île singulière de la Polynésie. Avec les habitants et une équipe d'une vingtaine de passionnés, grimpeurs, spéléologues, secouristes, responsables pédagogiques et environnementaux, photographes, cadres, journalistes... ils mettent en place le projet Makatea vertical adventure. L'objectif : développer un tourisme écoresponsable, respectueux de la biodiversité de l'atoll et de ses habitants. Changement de cap, nous partirons ensuite au Groenland pour *Maewan, ski freeride et alpinisme*, au côté de la goélette La Louise. Marin, freerider, alpiniste, photographe, cameraman se sont réunis pour mettre en commun leurs compétences afin d'affronter les difficiles mers du nord dans le but d'atteindre les fabuleuses montagnes de la pointe sud du Groenland. Clôture du festival par Michel Poudade, le maire et Jean Pierre Astruch, président du Club de l'aventure. Partage du gâteau traditionnel.